

Una cartera de proyectos que supera los \$380 mil millones

Se contemplan pavimentaciones, construcciones de nuevos edificios, semaforización, entre otros aportando un crecimiento sostenible para Calama.

Redacción
 La Estrella

Con una cartera amplia de proyectos y una inversión que supera los 380 mil millones de pesos, la Municipalidad de Calama espera concretar una serie de proyectos en los próximos cuatro años con la finalidad de mejorar la calidad de vida de las personas.

El municipio logró cautivar recursos desde el Ministerio de Obras Públicas, Salud, Ministerio de Justicia, y el Fondo Nacional de Desarrollo Regional y la misma municipalidad, para el diseño y ejecución de obras para el territorio.

En este sentido, se contemplan los siguientes proyectos: el edificio consistorial, 38 mil millones de pesos, recursos asignados para la construcción en un periodo máximo de cuatro años.

-Nueve parques urbanos, con una inversión de nueve mil 9.729 millones de pesos.

-La pavimentación de calles con una inversión superior a los dos mil 500



LOS PROYECTOS SUMAN MÁS DE 380 MIL MILLONES DE PESOS EN INVERSIÓN PARA CALAMA.

millones de pesos.

-El nuevo centro penitenciario con un monto de 300 mil millones de pesos, que ya está en proceso de licitación por parte del Ministerio de Obras Públicas.

Instalación de luminarios en Avenida Grecia con mil millones de pesos

\$38

mil millones de pesos se invertirán para la construcción del nuevo edificio de la municipalidad de Calama.

en inversión; soles de alumbrado públicos por 589 millones de pesos, con 100 puntos a intervenir. 250 semáforos en 51 puntos con una inversión de cuatro mil 500 millones de pesos.

-El Centro de Salud Familiar Sur a través de una gestión por parte del Mi-

nisterio de Salud que alcanza una inversión de ocho mil 900 millones de pesos.

Eliecer Chamorro, alcalde de la comuna de Calama manifestó que "esta es una gestión que nos hemos puesto como meta generar progreso en la comuna de sustentabilidad para la ciudad, con niveles de inversiones públicas, no solamente el FNR del gobierno regional, sino que también, el sectorial que involucre la motivación y el incentivo, además de la inversión privada".

La Municipalidad de Calama a través de la Secretaría Comunal de Planificación y Coordinación (Secplac) estima seguir desarrollando más proyectos relacionados a la construcción de nudos viales en los sectores de Monte Cristo y Yalquincha con una inversión de 25 millones de pesos, proyecto que ya está en proceso de licitación.

La universidad para Calama con un financiamiento de 200 millones de pesos, teniendo el terreno, anteproyecto y el diseño

del recinto educacional.

Uno de los sueños de los calameños es contar con una comisaría para el resguardo de la ciudadanía y en este caso, está próximo a que sea aprobado este proyecto que tendrá una inversión de diez mil millones de pesos. El cementerio municipal, estima un aporte de siete millones de pesos.

El proyecto del Parque Rene Schneider con cinco mil 429 millones de pesos, de los cuales ya el Gobierno Regional destinó mil 800 millones de pesos y actualmente, Secplac está en la búsqueda tres mil 900 millones de pesos de diferencia sean financiables entre Royalty Municipal y un suplemento más del Gobierno Regional y la recuperación del espacio público de Topater, por ocho mil millones de pesos.

Cabe destacar que estas obras de infraestructura tiene una inversión de más de 380 mil millones de pesos, en un periodo de ejecución de cuatro años y que van a permitir importantes avances para la comunidad y el entorno.